



Reencuentro con ‘zascas’ en la capilla

La “ignorancia” de las normas, según Ricardo Rivero, por parte de simpatizantes de Mariano Esteban, que calificó sus palabras de “falta de respeto”, centró el debate

R.D.L. | SALAMANCA

UN año y ocho meses después, el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca volvió a reunirse ayer de forma totalmente presencial en la Antigua Capilla del Estudio. Un “hito”, según palabras del rector Ricardo Rivero que, como en las últimas sesiones, volvió a protagonizar un rifirrafe con el catedrático Mariano Esteban y miembros de su candidatura.

El primero en interpellarle fue Javier García Criado, exdecano de Medicina, que puso en duda la conveniencia de firmar el concierto específico con Sacyl ya que el Hospital de León no figura entre los espacios de posibles prácticas, lo que, a su juicio, podría abrir la puerta a la entrada de centros privados. “No va a entrar ninguna universidad privada porque uno de los nuevos decretos del Ministerio deja claro la prioridad de los centros públicos”, sentenció Rivero y aseguró que haberlo pospues-



Miembros del Consejo de Gobierno, de nuevo en la Antigua Capilla. | ALMEIDA

to hubiera supuesto “un perjuicio mayor” para los estudiantes. Pero García Criado insistió y entonces Rivero sacó los dientes y le dijo: “Hay dos cosas en las que no está al tanto desde que no es decano: los nuevos decretos y que ahora la consejería no está interesada en que entren centros privados”.

Mariano Esteban también trató de sacar los colores a Rivero. Cuestionó la prórroga de Purifica-

ción Galindo como vicerrectora siendo emérita y preguntó por el refuerzo que supone Ana Martín. “Todas las decisiones las consulto con los servicios jurídicos”, aseguró el rector y respondió que el cambio de Galindo ha sido ahora porque la situación epidemiológica está controlada y la nueva persona empezará un proyecto de largo recorrido, en referencia a la iniciativa de casi 70 millones anun-

ciada por la Junta.

Insistió en el tema la profesora Mercedes Suárez, provocando que el rector reiterara con ironía: “Agradezco que me dé la oportunidad de explicar que tomo las decisiones después de pensarlas y sopesarlas mucho”, pero en varias ocasiones Rivero se refirió a la falta de información de quienes les preguntan, lo que motivó la crítica de Carmen Tabernero: “Cuando alguien pregunta es porque le falta información”. Entonces el rector bajó el tono, aunque García Criado replicó y dio pie al resto de puntos de orden del día que se aprobaron por consenso.

“Se dirige en términos no respetuosos”, volvió a sacar el tema Esteban en los ruegos y añadió: “Lo ignoramos todo, aunque afortunadamente le tenemos a usted para iluminarnos”, afirmó con sorna Esteban de Vega. “No distorsione mis palabras”, respondió molesto el rector.

La “batalla” solo ha hecho que empezar.